



SECCIONES

EL

MI SUSCRIPCIÓN

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

COLOMBIA

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

SANTANDER

BOYACÁ

LLANO

MÁS CIUDADES



Cerrarían nuevamente puente Barragán entre Quindío y Valle

El puente está cerrado desde octubre del 2022. FOTO: Laura Sepúlveda

Alcalde de Caicedonia pidió que las obras se inicien luego de la reapertura del puente El Alambrado.

RELACIONADOS: QUINDÍO | VALLE DEL CAUCA | ARMENIA | PUENTE EL ALAMBRADO



LAURA SEPÚLVEDA

18 de agosto 2023, 11:34 A. M.



Unirse a whatsapp

Compartir



Seguir Otras Ciudades



Comentar

El puente Barragán ubicado entre el **sur del Quindío y el norte del Valle del Cauca**, volvería a cerrarse, pero esta vez debido a que se tendría que demoler uno de los pilotes que lo sostienen. El puente solo lleva un mes operando luego de que estuvo fuera de servicio durante nueve meses.

Temas relacionados

FNC AGO 17

En vivo: cafeteros convocan paro en contra del 'incumplimiento' del presidente Petro



CAFETEROS AGO 16

Masiva movilización de líderes cafeteros este jueves en Armenia





Unirme al canal de WhatsApp de noticias EL TIEMPO

El alcalde del municipio de Caicedonia, Valle, Carlos Alberto Orozco, reveló que, durante una visita de un grupo de expertos y el contratista de las obras de reparación, se conoció que se tendrá que derribar una de las bases del puente como solución definitiva.

“Nos acaba de notificar el ingeniero experto en puentes que hay que demoler una de las pilas, es muy grave porque al demoler se tiene que suspender obviamente la movilidad entre estos departamentos. **Le he pedido a los ingenieros y a la gobernadora que lo hagan, pero cuando abran el otro puente (El Alambrado)** para que puedan trabajar tranquilos porque no podemos volver a tener dos puentes cerrados”, dijo Orozco.

Le puede interesar: [Así funciona el poder político de Dilian Francisca Toro en el Valle del Cauca](#)

El mandatario añadió que la próxima semana se realizará una mesa técnica en Cali y les informarán cuánto tiempo durarán las obras que se tienen que efectuar.

“**Yo me imagino que se puede demorar un mes, pero mientras eso tendríamos el otro puente ya habilitado.** Queda uno un poco aburrido porque dicen que la única forma para darle una solución definitiva es demoler una de las pilas completas, es muy grave y complejo esto”, señaló el alcalde.

Y pidió que estas nuevas obras que se iniciarían en unas semanas se realicen con más celeridad.

Lea también: [Panorama del hurto de motocicletas en Colombia: ¿sabe cuáles son las que más roban?](#)

“Le pido el favor al **Gobierno Nacional** que sea más acelerado esto porque no podemos seguir así, cuántos meses llevamos con este puente cerrado, ha sido una lucha con esto”.

Cabe recordar que esta estructura sufrió graves afectaciones durante el invierno de finales del año pasado y más de 80.000 habitantes de la zona estuvieron afectados por nueve meses. **Las obras tardaron cinco meses en iniciar y otras cuatro en desarrollarse.**

Solo hasta el 24 de julio pasado se dio la apertura para automóviles livianos, buses de servicio público de hasta 21 pasajeros y camiones con un peso máximo de 17 toneladas. La velocidad máxima autorizada es de 20 kilómetros por hora y se estableció un pare y siga regulado por agentes de tránsito.

LAURA SEPÚLVEDA
Para EL TIEMPO
ARMENIA

